



English follows

Préposé à l'Emballage

Les Fougères, Chelsea (Québec)

Rémunération : 16,60 \$ à 18,00 \$ de l'heure

Horaires : 3 à 4 jours par semaine

Heures de travail : 20 à 32 heures par semaine, en fonction des besoins de l'entreprise

Lieu : sur place

À propos de nous

Les Fougères est un restaurant renommé, une épicerie fine et un site de production alimentaire artisanale situé à Chelsea, au Québec. Nous produisons une gamme variée de plats préparés et de produits de spécialité de haute qualité destinés à la vente au détail et à la restauration.

Nous recherchons un préposé à l'emballage fiable et soucieux du détail pour se joindre à notre équipe de production. Ce poste convient parfaitement à une personne qui met un point d'honneur à faire preuve de précision et de constance, et à respecter les normes de qualité tout en effectuant des tâches répétitives dans un environnement de production alimentaire au rythme soutenu.

Responsabilités

- Conditionner des plats préparés et des produits de spécialité conformément aux spécifications établies.
- Peser, portionner, étiqueter et sceller les produits avec précision.
- Vérifier les étiquettes, les dates, les codes de lot et les informations figurant sur les emballages.
- Accorder une attention particulière à la qualité, à la présentation et à la précision.

- Effectuer efficacement des tâches répétitives de conditionnement tout en garantissant la cohérence.
- Respecter les procédures en matière de sécurité alimentaire, d'hygiène et de contrôle qualité.
- Participer à l'organisation des stocks et à la gestion des fournitures d'emballage.

QUALIFICATIONS

Obligatoire

- Un sens exceptionnel du détail.
- Capacité à effectuer des tâches répétitives tout en conservant un haut niveau de précision.
- Solides compétences organisationnelles et grande fiabilité.
- Capacité à suivre des instructions et des procédures détaillées.
- Capacité à rester debout pendant de longues périodes et à effectuer des mouvements répétitifs.
- Capacité à soulever jusqu'à 20 kg (45 lb).
- Moyen de transport fiable pour se rendre à Chelsea, QC.
- Autorisation légale de travailler au Canada.

Préfééré

- Expérience dans les secteurs de la production alimentaire, de l'emballage, de la fabrication, du commerce de détail ou de l'entreposage.
- Connaissance des pratiques en matière de salubrité alimentaire et d'hygiène.
- Bilingue anglais-français.

Ce que nous offrons

- Salaire horaire concurrentiel de 16,60 \$ à 18,00 \$, selon l'expérience.
- Horaire flexible de 3 à 4 jours par semaine.

- Rabais d'employé sur les produits alimentaires et de détail.
- Milieu de travail solidaire et collaboratif.
- Possibilité de travailler au sein d'une entreprise locale réputée, engagée envers la qualité et le savoir-faire.

Horaire

- Quarts de jour
- Jours de semaine
- Heures supplémentaires occasionnelles selon les besoins
- 20 à 32 heures par semaine selon les besoins opérationnels

Packaging Clerk

Les Fougères Chelsea, QC

Pay: \$16.60 to \$18.00 per hour

Schedule: 3 to 4 days per week

Hours: 20 to 32 hours per week, depending on the evolving needs of the business

Location: In-person

About Us

Les Fougères is an award-winning restaurant, gourmet food store, and artisanal food production facility located in Chelsea, Quebec. We produce a wide range of high-quality prepared foods and specialty products for retail and food service customers.

We are seeking a dependable and detail-oriented Packaging Clerk to join our production team. This role is ideal for someone who takes pride in accuracy, consistency, and maintaining quality standards while performing repetitive tasks in a fast-paced food production environment.

Responsibilities

- Package prepared foods and specialty products according to established specifications.
- Accurately weigh, portion, label, and seal products.
- Verify product labels, dates, lot codes, and packaging information.
- Maintain detailed attention to quality, presentation, and accuracy.
- Perform repetitive packaging tasks efficiently while maintaining consistency.
- Follow food safety, sanitation, and quality control procedures.
- Assist with inventory organization and packaging supply management.
- Maintain a clean and organized work area.
- Work cooperatively with kitchen, production, and retail team members.
- Support production activities as business needs evolve.

Qualifications

Required

- Exceptional attention to detail.
- Ability to perform repetitive work while maintaining a high level of accuracy.
- Strong organizational skills and reliability.
- Ability to follow detailed instructions and procedures.
- Ability to stand for extended periods and perform repetitive motions.
- Ability to lift up to 20 kg (45 lbs).
- Reliable transportation to Chelsea, QC.
- Legally authorized to work in Canada.

Preferred

- Experience in food production, packaging, manufacturing, retail, or warehouse environments.
- Knowledge of food safety and sanitation practices.

- Bilingual in English and French.

What We Offer

- Competitive hourly wage of \$16.60 to \$18.00 based on experience.
- Flexible schedule of 3 to 4 days per week.
- Employee discount on food and retail products.
- Supportive and collaborative work environment.
- Opportunity to work with a respected local business committed to quality and craftsmanship.

Schedule

- Day shifts
- Weekdays
- Occasional overtime as required
- 20 to 32 hours per week depending on operational needs